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Últimamente, en las noticias, vemos que el foco de la conversación ha pasado 
del juicio político al COVID-19, que se habla de la pandemia de coronavirus. 
  
Déjenme asegurarles como dice la Escritura, “y esto también pasará”.  
  
El Hermano Branham nos advirtió que en el tiempo del fin los gobiernos 
fabricarían enfermedades en sus laboratorios, pero también él nos aseguró que 
esos virus no pueden tocar a aquellos con el Espíritu Santo. 
  
La Manera Provista Por Dios Para Sanidad 54-0719A P: 42 ¿Qué es un 
cáncer? ¿Qué es una enfermedad? Vamos a tratar eso en los siguientes cinco 
minutos ahora. ¿Qué es un cáncer? ¿Qué causó esa cosa? Tomemos un 
cáncer, o cualquier cosa que Uds. deseen tomar: tuberculosis, neumonía, lo 
que quieran —cualquier enfermedad. Las enfermedades son gérmenes. 
Permítanme decir algo aquí rápidamente, siendo que se nos acaba el tiempo. 
Escuchen, ¿Sabían que la Biblia predice que en los últimos días habrá una 
guerra de gérmenes? ¿Que las enfermedades se propagarán sobre la gente, 
y caerán sobre todos los que no tengan el bautismo del Espíritu Santo? Pero 
con el Ángel o quien tenía a cargo estas plagas se le dio la orden de no tocar 
a nadie en quien estaba la señal. ¿Qué clase de maestros tenemos que ser, 
hermanos, para conseguir que la iglesia esté preparada para estar en esa 
condición? Inmune. En este momento me duelen los brazos, donde los 
doctores me han clavado agujas para tratar de inocularme de la fiebre 
amarilla y así sucesivamente. Les dije que yo no las necesitaba. Pero ellos no 
me escucharon. Pero yo les digo lo que Dios va a hacer. Dios tiene un suero, 
y es llamado el Espíritu Santo. Y cuando ese suero entra, eso los inoculará. 
¡Aleluya! En los últimos días… 
  
Y también de su sermón La Manera Provista Por Dios Para Tener 
Compañerismo 60-0709 P: 101 Cuánto te damos gracias, que en esta gran 
hora, cuando todas las esperanzas de la vida mortal han terminado, las 
bombas atómicas están en hangares, las bombas de hidrógeno, 
enfermedades y padecimientos, guerra de gérmenes, ¡oh, Dios!, y todo de la 
manera como está, sabiendo que la Biblia dice que el hombre de hecho se 
pudriría en su carne, pero a ese Ángel se le fue dada la comisión: “¡No 
toques a ninguno de esos! ¡No te acerques a esos que tienen el vino y el 
aceite! No toques a esos que tienen el Sello de Dios en su frente”. Y 
comprendemos que el Bautismo del Espíritu Santo es el Sello de Dios. Pues 



está escrito en Efesios 4:30: “No contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el 
cual fuisteis sellados hasta el día de la redención”. Señor Dios, sella esta 
iglesia en esta noche. A esos que están queriendo el Sello del Espíritu Santo, 
quítales todo temor, Señor, y séllalos con Tu Sello del Espíritu en sus 
corazones, para que ellos salgan como bebés recién nacidos, clamando: 
“Abba, Padre”. Concédelo, Señor. Yo los encomiendo a Ti en el Nombre de 
Jesús, Tu Hijo. 
  
En Salmos 103:3, leemos: "Yo soy el Señor que sana todas tus dolencias". Y 
el Hermano Branham dijo; “si hay alguna otra sanidad, Dios dijo algo 
equivocado.” 
  
Bien, se nos advierte que en el tiempo del fin los gobiernos desarrollarán 
una guerra de gérmenes que se lanzará sobre la gente en el tiempo del fin, y 
hemos visto señales hace pocos años, o deberíamos decir alrededor de cada 
ciclo electoral. 
  
Por lo tanto, no deberían de tener temor cuando vean los titulares que 
proclaman la próxima pandemia. Ha sido declarado por Dios que vendría, y 
cuando suceda, debemos ser conscientes de que esto no es nada fuera del plan 
de Dios. Y recuerden que Dios promete que no se acercará a ustedes, y 
también prometió en Romanos 8:28 que “todas las cosas les ayudan a bien, 
Y o Uds. tienenconfianza en Dios o no la tienen. 
  
Ahora, recuerden que Dios tiene un plan para Uds. y un plan para el 
mundo. No olviden eso. 
  
Dios nos dijo en Jeremías 29:11 Porque yo sé los pensamientos que tengo 
acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para 
daros el fin que esperáis.  
  
¿Y cuál es nuestro final esperado? Ser cambiado en el momento en un abrir y 
cerrar de ojos. 
  
1 Corintios 15:52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final 
trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados 
incorruptibles, y nosotros seremos transformados.  
  
Salmos 72:7 Florecerá en sus días justicia, Y muchedumbre de paz, hasta que 
no haya luna. 
  
Salmos 37:11 Pero los mansos heredarán la tierra, Y se recrearán con 
abundancia de paz. 
  
Por eso nos promete que el plan de Dios para nosotros es la paz. Pero ese no 
es su plan para todos los demás. 
  



Isaías 59:8 No conocieron camino de paz, ni hay justicia en sus caminos; sus 
veredas son torcidas; cualquiera que por ellas fuere, no conocerá paz.  
  
El que anduviere por sus caminos torcidos, no conocerá la paz. 
  
Ahora, el profeta de Dios nos ha advertido que apaguemos los televisores, 
porque estamos permitiendo que Satanás entre y controle nuestras mentes. 
  
De su sermón Quisiéramos Ver A Jesús 62-0727 P: 35 el hermano Branham 
dice: “Es una pena que las cosas del mundo tengan que llamarle la atención a 
la iglesia en estos días. Y Satanás tiene una manera tan brusca de hacer… de 
meter la televisión en los hogares y otras cosas, y corromper las mentes de la 
gente, al grado que hasta el día de hoy un gran porcentaje de las iglesias, que 
se hacen llamar así mismos Cristianos, se quedan en casa sin asistir al 
servicio de oración el miércoles en la noche, para alcanzar a ver uno de sus 
programas favoritos de alguien de Hollywood, o de alguna otra parte, que no 
debería ni aun ser puesto en la pantalla, quizás viviendo con tres o cuatro 
esposos, o esposas, y comportándose mal, y viviendo todo tipo de vidas, yendo 
a fiestas de borracheras, y fumando, y mintiendo, y haciendo todo lo que se 
puede hacer que está mal. Y nuestras iglesias se están vistiendo a la moda… 
Aún nuestro vestir el día de hoy está siguiendo el ejemplo de Hollywood. ¡Qué 
lástima que tenga que ser así, que nuestras mentes piensen… que no 
puedan permanecer puras y santas con Cristo! Le ha afectado a la iglesia. 
La ha paralizado, y ha causado una cosa horrible. Todos nuestros periódicos 
y lo demás parece estar corrompido. Pero escuchen, amigos, es en esta hora 
de corrupción, y en ese tiempo de corrupción, en el cual Dios toma para Sí 
mismo una Novia que sale de esa corrupción. Eso es lo que Él está 
buscando, para conseguir una Iglesia que es llamada por Su Nombre, alguien 
que busque una vida que no tendrá fin. 
  
Noten cómo el hermano Branham habla acerca de la televisión y cómo 
corrompe la mente. Bueno, escuchen, Uds. pueden escuchar una mentira una y 
otra vez y terminarán pensando que es la verdad. 
  
El Hermano Branham dice en su sermón No Te Apoyes En Tu Propia 
Prudencia 65-0120 P: 46Uds. saben, la Biblia diceque “uno puede creer 
una mentira y ser condenado por ella”. ¿Ven? Esa es exactamente la Verdad. 
Ellos forman, no importa lo que diga la Palabra de Dios, ellos se apoyan en 
su propio entendimiento. Ellos, ellos se apoyan en eso, ellos lo creen, ellos 
piensan que es la Verdad. Uno puede continuar creyendo una mentira, una y 
otra vez y otra vez, hasta que se le vuelve Verdad para uno mismo. Correcto. 
Pero ¿cómo sabemos nosotros si es la Verdad o no? Dios prueba que es la 
verdad, porque está en Su Palabra y Él lo vindica. Él hace Su propia 



interpretación. ¿Cómo hacen ellos para llegar a esto? Ellos lo hacen por 
medio de su cultura, de su educación, de sus entendimientos de títulos, 
doctorados, y así por el estilo, de que han venido de algún cierto seminario y 
han aprendido estas cosas. 
  
Así que Uds. pueden repetir una mentira una y otra vez hasta que se convierta 
en verdad. Y así es como Satanás, a través de los medios de comunicación, 
está remodelando la mente de la gente hoy. 
  
Quiero tocar algo para que lo vean. Es como que los medios están siendo 
controlados por solo seis empresas, y así en lugar de recibir las noticias reales, 
solo están repitiendo la propaganda que les dicen que digan, y la gente va de 
un canal a otro y luego piensan, “¿por qué si todos están diciendo lo mismo, 
tiene que ser verdad.” Y la gente ya no piensa por sí misma, sino que le dan 
de comer qué pensar, y todo es mentira. 
  
La Biblia dice: “ellos convertirían la verdad en mentira… y serían 
condenados por ella”. 
  
Así que escuchen este breve video que muestra que lo que Uds. escuchan en 
las noticias no son noticias, sino propaganda. Durante años, la CIA ha 
obtenido el control de los presentadores de noticias y obtienen sus puntos de 
conversación con guion de las 4 am y trabajan a partir de ellos. 
  
  
EJEMPLO UNO 
  
EJEMPLO DOS 
  
Y viendo las noticias hoy puede ser “extremadamente peligroso para su” 
salud mental y bienestar espiritual. 
  
Ahora, echemos un vistazo a las llamadas pandemias que hemos visto en los 
últimos 16 años, porque parece que tenemos una pandemia que golpea al 
mundo en cada ciclo electoral. 
  
En 2004, año de elecciones presidenciales, tuvimos SARS.    En el 
próximo   año de elecciones presidenciales de 2008, tuvimos la pandemia de 
gripe aviar, 
  
Nuevamente, en el año de las elecciones intermedias de 2010, nos ocupamos 
de la gripe porcina H1N1. Luego, en el año de las elecciones presidenciales 
de 2012, nos golpearon con MERS, Oh, ese fue aterrador. Era una 
enfermedad altamente contagiosa, ellos decían.  
 

Luego, en el año de las elecciones de mitad de período de 2014, vimos que el 
EBOLA salió de ahora para asustar a la población y le dio al presidente 
Obama algunas buenas fotografías. 



  
Y luego, en el próximo año de elecciones presidenciales de 2016, fue el 
virus ZIKA el que iba a matar a todos los niños en el vientre de su madre. Les 
dijeron, no queden embarazada, el virus ZIKA matará a su bebé. Yo supongo 
que tomó el lugar del virus DNC y hace lo mismo a través del aborto.    
  
Y luego llegamos a este año, 2020, y ahora estamos en otro año de elecciones 
presidenciales y ahora hemos revelado el virus Corona CORVID-19 que, 
según todos los comentaristas liberales, es "culpa del presidente Trump". 
  
Pero todas estas plagas del año electoral son simplemente eso. Los medios 
liberales que intentan impulsar al Gran Gobierno están aquí para 
rescatarlo. ¿Acaso nuestra Biblia no nos dice que “Dios es nuestro escudo y 
nuestra protección”? 
  
Entonces vemos que el año electoral se entromete nuevamente. Los medios 
liberales empujan a la gente a apoyarse en un gran gobierno desde la cuna 
hasta la tumba. Pero este tipo de noticias no son noticias, son propaganda 
porque no hay de qué preocuparse. Pero estas enfermedades son una señal 
reveladora de que el hombre se ha estado entrometiendo en los laboratorios 
del gobierno para provocar enfermedades, y una vez que Dios saque a su 
Espíritu Santo de la tierra junto con Su Novia, entonces tenga cuidado porque 
no habrá nada que detenga ese mal. 
  
Pero como por ahora estamos protegidos, no tenemos nada de qué 
preocuparnos. Solo asegúrese de que su familia esté bajo la señal y que la 
señal se aplique a su casa. Y use técnicas de cuidado de la salud con sentido 
común, como lavarse las manos con frecuencia y no tocarse los ojos ni la nariz 
en público. Y ustedes que tienen padres, por favor vigilen a sus hijos más de 
cerca y presten más atención cuando tengan compañerismo.  
  
Ahora, echemos un vistazo a estas llamadas Pandemias, para ver qué tan 
peligrosas fueron realmente. 
  
Porque cada vez que sacan uno del laboratorio quieren compararlo con la 
Influenza Española de 1918-1919, pero todos estos se quedan cortos porque en 
aquel entonces había solo 2.500 millones de personas en la tierra y más de 
1.000 millones fue afectado por ello. No infectados sino afectados, porque 40 
millones de personas murieron de esa gripe. 
  
Pero los números asociados con estas llamadas pandemias son tan pequeños 
que ni siquiera deberían llamarse pandemia. Están tan por debajo de la 
pandemia de influenza española que ni siquiera se los puede considerar una 
pandemia en comparación. Entonces, solo porque los medios de comunicación 
lo promocionan y lo presionan, no tienen que estar de acuerdo con su temor. 
  



Y si Uds. buscan los síntomas de cada una de estas llamadas pandemias del 
año electoral, son los mismos síntomas que el resfriado común o el virus de la 
gripe anual y tienen aproximadamente la misma tasa de mortalidad que el 
resfriado y la gripe. 
  
Pero lo único que todos tienen en común es que tienen sus orígenes en China 
debido a las condiciones inmundas donde la gente compra su carne en los 
mercados de carne viva donde venden murciélagos, ratas, perros y gatos y 
muchos más tipos de animales, y ellos sacrifican el animal allí mismo en la 
calle para que la gente vea por sí misma que lo que compró es lo que obtiene. 
 

¿Y por qué hacen eso? Porque las personas no confían entre sí, ni confían en 
la fuente de su alimento. No confían en el carnicero, así que ellos quieren ver 
al carnicero, matar al animal. Si fueran una nación cristiana, automáticamente 
confiarían más. Entonces, ¿ven los peligros de que este mundo se aleje más y 
más de Cristo y Su Palabra? El temor engendra temor, y como dijo Job: “Lo 
que más temía me ha sobrevenido.” 
  
Así que mi respuesta a su costumbre de sacrificar en el mercado de la carne es 
simplemente vender el animal vivo y dejar que la gente se lo lleve a casa y lo 
mate ellos mismos, o bien matarlo y dejar que la gente se lleve a casa el 
animal muerto, lo desolle y lo limpie en sus propios hogares.  O hacen lo que 
hacen las naciones occidentales. Realizan la matanza en un lugar y envuelven 
instantáneamente la carne, congelan y venden en las tiendas. 
  
Pero China ha sido la fuente de casi todas las pandemias, excepto del ébola, y 
eso proviene de comer murciélagos sacrificados en el mismo tipo de mercados 
de carne en África. Y también es una costumbre muy inmunda. 
  
En el año electoral de 2003-2004 golpeó la PANDEMIA DE SARS. No fue 
realmente una pandemia por la definición de la palabra, pero así es como la 
Organización Mundial de la Salud quiere llamarlo. Parece que quieren llamar 
a cada síntoma de tipo de gripe una pandemia para asustar al público. 
  
La Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Centro para el Control de 
Enfermedades (CDC) utilizan estas pandemias para asustar o exagerar a la 
gente con el fin de ayudar a la IZQUIERDA política en cada ciclo 
electoral. Entonces dicen, “¿Por qué la izquierda”? Porque la izquierda es 
gente de gran gobierno, y eso es en lo que se enfocan las pandemias para 
lograr, - Gran gobierno. 
  
La gente busca al gran gobierno para que se ocupe de sus necesidades desde la 
cuna hasta la tumba en lugar de caminar con Dios y confiar en Él. Por lo tanto, 



ellos crean razones para infundir temor en la gente y tratar de que busquen un 
gran gobierno para aliviar esos temores. 
  
SARS es un acrónimo 
de Síndrome respiratorio agudo severo (SARS) y también comenzó como de 
costumbre en una de las provincias de China, esta llamada “Guangdong”. 
 

Uds. descubrirán que la mayoría de las llamadas pandemias provienen de 
China, porque la gente come murciélagos, ratas, perros y gatos. Y tanto en el 
campo como en las ciudades, la gente albergará a sus cerdos junto con las 
gallinas juntas debajo de sus casas. Esas son condiciones muy insalubres en 
toda China y gran parte de Asia. 
  
De su sermón Escogiendo Una Novia 65-0429E P: 75 Él dijo: “Hace algunas 
semanas yo estaba en una visión, y estaba parado en un lugar muy alto, y 
estaba por ver la vista anticipada de la Iglesia. Y noté que venía de mi. . . 
Estaba parado más de esta manera, mirando hacia el Oeste, y viniendo de 
esta manera había un hermoso grupo de mujeres, vestidas muy bien, cabello 
largo arreglado muy bien atrás, mangas, las faldas bien planchadas, y todas 
estaban marchando al compás de un sonido, como de “Firmes y adelante, 
huestes de la fe, sin temor alguno, que Jesús nos ve”. Y mientras pasaban, 
yo estaba parado ahí y había algo ahí, algún Espíritu, Dios, y El dijo: “Allí 
está la Novia”. Y yo me fijé y mi corazón estaba contento. Y Ella dio la vuelta 
por acá, y pasó por detrás de mí. Después de un tiempo cuando Ella vino de 
nuevo por acá, dijo: “Ahora, pasará la vista anticipada de la iglesia 
moderna”. Yahí venía la iglesia de Asia. ¡Jamás había visto un grupo tan 
inmundo! Ahí venían las iglesias de las distintas naciones. ¡Se veían 
horribles! 
  
Ahora, esta no es una declaración prejuiciosa que el hermano Branham hizo 
aquí, pero esto es lo que vio en una Visión de Dios. La novia de todo el 
mundo estaba bien vestida y tenía el cabello largo, en otras palabras, todo 
alineado con la Palabra. Pero cuando vio la iglesia asiática dijo que nunca 
había visto un grupo tan inmundo. Ahora, Uds. pueden convertir esto en lo 
que Uds. quieran, pero la palabra inmundo significa inmundo. 
 

La palabra inmundo según nuestro diccionario es un adjetivo, y 
significa sucio, y se caracteriza por, o tiene la naturaleza de suciedad; también 
significa inmundamente o completamente sucio. Pero también puede 
significar vil; vulgar; obsceno: como lenguaje obsceno. Me parece 
interesante que la palabra inmundo signifique sucio, porque ahí es donde 
empiezan la mayoría de estas repugnantes enfermedades que son las aves. 
Aves enjauladas con cerdos y, por lo tanto, los virus mutan de una especie a 



otra y también a la población humana. Y recuerden que estos virus son 
gérmenes, y todos los gérmenes son espíritus demoníacos, y cuando los 
demonios fueron expulsados del hombre llamado Legión en la isla de 
Genesaret, inmediatamente se convirtieron en cerdos. Así que pasar de cerdos 
a humanos no es un gran movimiento de su parte. En la clase de Biología en la 
Universidad diseccionamos cerdos fetales porque su corazón era más parecido 
al de los humanos. 
  
Ahora, solo para que no piensen que el hermano Branham tenía prejuicios, 
sigamos leyendo. En el párrafo. 76dijo: “Y yo digo esto porque estoy obligado 
ante Dios a decir la Verdad. Y cuando El dijo: “Aquí viene ahora la iglesia 
de América en vista anticipada”, si en alguna ocasión he visto un grupo de 
diablos, ahí estaba. Esas mujeres estaban completamente desnudas, con una 
cosa color gris, como el color de la piel del elefante, y la estaban sosteniendo 
por enfrente y no les cubría la parte de arriba, y estaban haciendo esta clase 
de cosas que estos bailes-que estos jóvenes hacen, el twist y esas cosas y 
tocando esa clase de música. Y cuando vi que apareció la Señorita U.S.A., 
casi me desmayé.  Ahora, esto es: ASÍ DICE EL SEÑOR. Si Uds. creen que 
soy Su siervo, créanme ahora. Yo no diría eso por nada en el mundo, no hay 
suficiente dinero en todo el mundo como para hacerme decir eso si no fuera la 
verdad. Y cuando ella pasó,esa era la cosa más inmunda que he visto. Pensé: 
“Dios, considerando lo duro que los predicadores y nosotros los hermanos 
hemos trabajado para conseguirte una Novia, y eso es lo mejor que hemos 
logrado”. Ella iba contorsionándose, sosteniendo esto enfrente de ella como 
una de estas faldas “hula” [Faldas típicas de Hawai.-Traductor, 
sosteniéndola enfrente de sus partes, de sus partes bajas, así, bailando y 
contorsionándose como hacen estos jóvenes en estos programas vulgares que 
tienen, contorsionándose. Esa era la Señorita Cristianismo de América. 
  
En 2008, en el otro año de elecciones presidenciales, fue la pandemia de 
gripe AVIAR. – se trataba de un virus H5N1 altamente patógeno que se aisló 
de un ganso de criadero ubicado en la provincia de Guangdong, en China. 
  
Noten, ambos la gripe SARS como la gripe AVIAR comenzaron en la 
provincia de Quangdong en China. Pero si Uds. observan toda la evidencia 
sobre esta gripe, en su mayoría ha sido una enfermedad en las aves locales, y 
fuera de las aves, solo ha tenido un promedio de 70 personas infectadas por 
año desde 2003. Eso de ninguna manera es una pandemia. Antes de que se 
recomendaran las vacunas contra la tos ferina para todos los bebés, alrededor 
de 8000 personas en los Estados Unidos morían cada año a causa de la tos 
ferina. Hoy, gracias a la vacuna, este número se ha reducido a menos de 20 
por año. Pero fíjense que estas llamadas pandemias de gripe tienen un gran 



impulso político en todo el mundo.
recordar bien esos empujones.
  
Luego, en 2009-2010, no fue un año de elecciones presidenciales, sino
importante año de elecciones de mitad de período, la
(H1N1) se denominó pandemia.
que tuvimos ese año en esta llamada pandemia de gripe porcina.
  
Ahora, antes de que veamos cuáles fueron los c
las muertes, comparemos primero los casos reales de gripe y las muertes en el 
cuadro a continuación. Aquí 
que la contrajeron y los años que la contrajeron y las muertes que 
ocurrieron. ¿Por qué? Porque esta es la gripe común.
comparen el porcentaje de muertes con las que ocurren bajo estas llamadas 
pandemias que los medios se vuelven histéricos cubriendo.
 

  

Ahora, en la página siguiente, 
hubo por la pandemia de gripe porcina que fue empujada a la garganta del 
pueblo estadounidense por nuestro gran gobierno globalista de izquierda 
liberal que empuja a los medios.

La OMS informó 403 casos en los EE. UU. y 1 muerte, pero Wikipedia dijo 
que era aproximadamente la mitad, 198 casos y ninguna muerte.
afectado fue México, como 

lso político en todo el mundo. Yo creo que la mayoría de ustedes puede
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en la página a continuación. Y esto lo 



recuerdo bien, porque yo 
tuvo que huir de México para salvar su vida porque su clínica estaba curando 
gente en días del H1N1, y un Senador se le acercó y le expresó su 
agradecimiento por lo que había hecho. estaba haciendo, pero dijo que el
gobierno enviaría a las fuerzas del orden público no solo para encerrarlo sino 
también para arrestarlo, así que salió corriendo de allí y se fue a África, y ahí 
fue donde lo conocí. 

 

Así que Uds. ven que esto fue una farsa robada a la gente del mundo pa
mantenerlos buscando molestar al gobierno para salvarlos de ese gran virus 
malo llamado Gripe Porcina.
  

yo conocí a un médico en Malawi al año siguiente que 
tuvo que huir de México para salvar su vida porque su clínica estaba curando 
gente en días del H1N1, y un Senador se le acercó y le expresó su 
agradecimiento por lo que había hecho. estaba haciendo, pero dijo que el
gobierno enviaría a las fuerzas del orden público no solo para encerrarlo sino 
también para arrestarlo, así que salió corriendo de allí y se fue a África, y ahí 
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ven que esto fue una farsa robada a la gente del mundo para 

mantenerlos buscando molestar al gobierno para salvarlos de ese gran virus 



A continuación, veremos a continuación un mapa en la esquina superior 
derecha de la página y ese mapa muestra la gripe porcina y la llama pandemia 
y cómo se volvió viral (sin jue
pandemia de gripe porcina, la cual no 
 

Observen que en el primer párrafo usa la palabra pandemia tres veces solo 
para transmitir el pensamiento, y lo comparan con la pandemia de influenza 
española de 1918. ¿Por qué?
 

En la página siguiente tengo un map
que se verificaron en todo el mundo.
son los mismos que los de la gripe, estoy seguro de que muchas personas que 
acaban de tener la gripe común fueron diagnostic

A continuación, veremos a continuación un mapa en la esquina superior 
derecha de la página y ese mapa muestra la gripe porcina y la llama pandemia 

cómo se volvió viral (sin juego de palabras). Noten que lo llaman la
pandemia de gripe porcina, la cual no lo era. 

que en el primer párrafo usa la palabra pandemia tres veces solo 
para transmitir el pensamiento, y lo comparan con la pandemia de influenza 

1918. ¿Por qué? Para traer temor. Esa puede ser la única razón.

En la página siguiente tengo un mapa del mundo y muestra los pocos casos 
que se verificaron en todo el mundo. Y seamos realistas, ya que los síntomas 
son los mismos que los de la gripe, estoy seguro de que muchas personas que 
acaban de tener la gripe común fueron diagnosticadas con H1N1, po

A continuación, veremos a continuación un mapa en la esquina superior 
derecha de la página y ese mapa muestra la gripe porcina y la llama pandemia 
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que en el primer párrafo usa la palabra pandemia tres veces solo 
para transmitir el pensamiento, y lo comparan con la pandemia de influenza 

Esa puede ser la única razón.  

 

a del mundo y muestra los pocos casos 
Y seamos realistas, ya que los síntomas 

son los mismos que los de la gripe, estoy seguro de que muchas personas que 
adas con H1N1, porque si 



solo lehacen una prueba de hisopado no hay forma de saberlo, se tiene que 
tener una prueba de sangre. 
 

En esta página vemos el mapa del mundo. Observen en este mapa que EE. 
UU. muestra la mayoría de los casos, luego México y luego Canadá. Así que 
vemos en los EE. UU. a casi 6800 personas que lo contrajeron, pero solo 10 
mueren, y esos diez no nos dice si eran ancianos, si ya estaban muriendo de 
neumonía o no. Sólo 10 murieron. Hay más personas que mueren cada año por 
la caída de rayos. 
  
Según la (NOAA), laOficina Nacional De Administración Oceánica y 
Atmosfera, durante los últimos 20 años, Estados Unidos 
promedió 51 muertes anuales por rayos, lo que lo coloca en la segunda 
posición, justo detrás de las inundaciones por clima mortal. En los EE. UU. 
mueren entre el 9% y el 10% de los golpeados, con un promedio anual 
de 25 muertes en la década de 2010 (16 en 2017) 

  
Como Uds. pueden ver, el total de casos en todo el mundo fue solo 13,398 y 
solo 95 muertes, pero los medios se pusieron histéricos al cubrirlo y le 
hicieron pensar que este era el fin del mundo y no lo era. México fue el más 
afectado. 
  



Ahora Uds. comparen los 13.398 casos de H1N1 con los   240.000 incidentes 
relacionados con rayos que ocurren cada año en todo el mundo. Las 
cifras anuales de muertes varían mucho. Una estimación es que 
el número global anual de muertes es de 6.000. Por otro lado, según National 
Geographic, anualmente unas 2.000 personas mueren en todo el mundo a 
causa de los rayos. Y, sin embargo, esta llamada pandemia mató solo 
a 95 personas. Entonces, es mejor que le caiga un rayo que morir en una 
pandemia. 
  
Espero que Uds. estén entendiendo lo que estoy tratando de transmitir. Cada 
vez que el Ángel de Dios se le aparecía al hombre, las primeras palabras que 
salían de su boca eran “no temas”. 
 

Salmos 37:11 Pero los mansos heredarán la tierra, Y se recrearán con 
abundancia de paz. 
  
Nuevamente nuestro Dios, nuestro Padre Celestial nos lo dijo en Jeremías 
29:11 Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice 
Jehová,pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.  
  
Bien, ahora examinemos el MERS, que fue un virus electoral del 2012. Desde 
septiembre del 2012, la OMS ha sido notificada de 2494 casos de infección 
por MERS-CoV confirmados por laboratorio. De esos 2500 casos, se 
informaron 858 muertes asociadas con MERS-CoV desde septiembre de 2012. 
Esto se informó en 2019. Entonces, durante un período de 8 años, vimos 858 
muertes, lo que significa un poco más de 100 por año en todo el mundo. Una 
vez más, hay 20 veces más muertes cada año por ser alcanzado por un rayo. 
  
Entonces, ¿cuáles son las probabilidades de ser alcanzado por un 
rayo? Las probabilidades de convertirse en víctima de un rayo en los EE. 
UU. en cualquier año son de 1 en 700,000. La probabilidad de que le 
golpeen en su vida es de 1 en 3.000. Los rayos pueden matar personas (se 
registraron 3.696 muertes en los EE. UU. entre 1959 y 2003) o causar un 
paro cardíaco. Eso es un promedio de 84 por año durante 44 años. 
  
¿En cuanto al ÉBOLA? El ébola no es una enfermedad estadounidense a la 
cual temer. Solo ha habido 4 casos de personas con ébola en los EE. UU., y 
esas son personas que estaban trabajando en África y que regresaron a casa, y 
otros 7 que fueron traídos aquí por la administración de OBAMA para recibir 
atención. 2 de ellos murieron una vez que llegaron aquí. Eso es todo. Esa es 
una probabilidad del 18 % de morir si se está infectado y vive en los EE. 
UU. Pero la posibilidad de contactar con EBOLA aquí es 0. 
  



Es una enfermedad africana porque comen murciélagos, ratas, serpientes y 
otras cosas espeluznantes. Y cómpralos vivos en mercados abiertos como en 
China. 
  
Ahora, eso nos lleva a 202, ha habido 28 616 casos de ébola desde 2014 hasta 
2016, de los cuales murieron 11 300 personas, y ese es un porcentaje muy alto 
de personas que mueren a causa de esa enfermedad. Pero hay que ver el tipo 
de atención que reciben estas personas. Tienen muy pocos antibióticos en esas 
áreas de África, y la mayoría de las personas no pueden acceder a ver a un 
médico desde el principio o simplemente no tienen médicos en la jungla, así 
que se acuestan y no hacen nada, y mueren porque eso es todo lo que ellos 
pueden hacer. 
  
Ahora, el susto en 2016 fue el virus ZIKA. En los EE. UU., se informaron 
62 infecciones por el virus del Zika en 2015, luego más de 5000 en 2016 y 
solo 20 en 2019. Florida fue el estado con el mayor número de casos de virus 
del Zika informados en 2016, con 1115 informados el 20 de febrero de 
2020 Más de 4800 embarazos en los   territorios de EE. UU. tuvieron un 
resultado de laboratorio que mostraron Zika confirmado o posible entre 2016 
y 2018. Eso es alrededor de 1.600 por año. Cerca de 1 de cada 7 bebés 
tenía problemas de salud posiblemente causados por el Zika, 
entre 1450 bebés de al menos un año de edad. 7 de agosto de 2018. Eso es 
alrededor de 200 bebés en un período de tres años. Eso es problemas de salud, 
pero no mortales. Por lo general, los pacientes se recuperan, pero mata 
alrededor del 1 por ciento de las víctimas. Porque los defectos de nacimiento 
son ciertamente mortales. Cuando un bebé tiene daño cerebral 
severo, puede morir mientras aún está en el útero o al nacer. ... Los bebés han 
muerto por otras causas desconocidas cuando la madre estaba infectada 
con Zika, por lo tanto, no se determina cuántos realmente murieron a causa 
del virus Zika.   
 

Finalmente llegamos al (COVID-19) CoronaVirus de 2020, y ahí es donde la 
mayoría de la gente está interesada en saber. 
  
Para el estudio se utilizó un total de 72.314 casos de COVID-19, 
diagnosticados hasta el 11 de febrero. De los 72,314 casos, 44,672 fueron 
clasificados como casos confirmados de COVID-19 (62%; diagnóstico basado 
en muestras de frotis de garganta positivas). Por cierto, esta es una prueba 
muy imprecisa. Se podría tener gripe y una prueba de hisopo no notaría la 
diferencia. 
  
16,186 eran casos sospechosos (diagnóstico basado solo en síntomas y 
exposiciones, por lo que también podrían haber sido gripe). 
  



10.567 como casos diagnosticados clínicamente (solo de la provincia de 
Hubei, diagnósticos basados en síntomas, incluida la radiografía de pulmón) 
y 889 como casos asintomáticos (diagnóstico por resultado positivo de la 
prueba, pero sin síntomas típicos). 
  
Entonces, de los 72,314 casos, la mayoría se diagnosticaron en la provincia de 
Hubei (75 %) y de esos 75 %, la mayoría informó exposiciones relacionadas 
con Wuhan (86 %;), residente o visitante de Wuhan o contacto cercano con 
residente o visitante de Wuhan”, dijeron los autores. 
  
Así que hay mucha especulación y un protocolo científico no muy bueno 
como la toma de muestras de sangre. Por lo tanto, se están haciendo muchas 
conjeturas con muy poca prueba científica. Pero fíjenseque, de los 72.314 
casos, el 75 % eran de la provincia o de Wuhan, por lo que la tasa de 
mortalidad del 2,3 % es un problema chino con su tecnología médica o la falta 
de ella. 
  
De los casos confirmados, 1.023 pacientes, todos en estado crítico, fallecieron 
a causa del virus, lo que da como resultado una CFR del 2,3 %. La CFR saltó 
considerablemente entre los pacientes mayores, al 14,8 % en pacientes de 80 
años o más, y al 8,0 % en pacientes de 70 a 79 años. Entre los enfermos 
graves, la CFR fue del 49,0 %. 
  
Si se toma el resto del mundo, la tasa de mortalidad es inferior al 0,5%. así 
que, aunque esta enfermedad se propaga más rápido que la gripe común, no es 
más mortal. 
  
Menos mortal pero más transmisible que SARS, MERS 
Un total del 81 % de los casos en el estudio JAMAse clasificaron como leves, 
lo que significa que no resultaron en neumonía o solo resultaron en neumonía 
leve. El catorce por ciento de los casos fueron graves (marcados por dificultad 
para respirar) y el 5% fueron críticos (insuficiencia respiratoria, shock séptico 
y/o disfunción o insuficiencia multiorgánica). 
  
En comparación con los coronavirus SARS (síndrome respiratorio agudo 
severo) y MERS (síndrome respiratorio de Oriente Medio), ambos 
identificados en los últimos 20 años, es probable que la COVID-19 sea más 
transmisible pero no tan letal, anotaron los investigadores. (El SARS tuvo una 
CFR del 9,6 %; el MERS tiene una CFR del 34,4 %). Y, a diferencia del 
SARS y el MERS, los brotes en hospitales no parecen ser el sello distintivo de 
la COVID-19 en este momento. 
  
Hasta el 29 de febrero, según los CDC en los Estados Unidos, 22 personas 
dieron positivo por COVID-19 de 472 personas evaluadas. Ha habido 1 



muerte en los EE. UU. de un hombre de unos 50 años que tenía problemas de 
salud, y el coronavirus simplemente complicó esos problemas y murió, como 
muchas personas mayores mueren de neumonía acostadas en una cama de 
hospital que no están allí debido a la neumonía, pero el acostarse sobre sus 
espaldas produce la enfermedad. 
Así que yo no veo que esto sea más motivo de preocupación que el resfriado 
común o la gripe anual que mata a muchas más personas. 
  
Recibí esta información del CDC ayer. “Los CDC estiman que la influenza ha 
provocado entre 9 y 45 millones de enfermedades, entre 140 000 y 810 000 
hospitalizaciones y entre 12 000 y 61 000 muertes anualmente desde 2010”. 
  
Escuchen gente, esos números son increíblemente difíciles de tragar. ¿Qué 
quiere decir entre 9 millones y 45 millones de enfermedades? Hay una gran 
diferencia entre esos dos números y si no pueden entender las razones reales, 
yo no creo que sepan de lo que están hablando.  Eso no es ciencia. Ese es el 
estacionamiento de pelotas de béisbol. Eso es pescar historias sobre el bicho 
raro que se escapó.  
  
Entre 140.000 y 810.000 nuevamente, ¿por qué un número tan diverso? Eso 
significa que no están seguros. Eso significa que entonces no hay informes 
científicos reales. 
  
Bueno, 140.000 les diremos a los médicos, pero podemos decir 810.000 a las 
personas que no saben nada mejor. ¿Son solo conjeturas? Y si son solo 
conjeturas, ¿por qué alguien debería prestar atención a todo lo que nos dicen? 
  
¿La gripe causa entre 12 millones y 61 millones de muertes? ¿Gripe? Vamos 
gente. Esa es una diferencia de 40 millones entre el número bajo y el número 
alto. ¿Esperan que me trague eso? 
  
Esos son números que esperaría de un político hablando a dos grupos 
diferentes de personas, pero no del llamado Centro profesional para el Control 
de Enfermedades. Simplemente demuestra que ni siquiera saben de lo que 
están hablando. Bueno, estoy seguro de que tenemos uno que lo hizo, y que 
fue respaldado por "Así dice el Señor". 
  
Entonces, ¿en quién vamos a confiar? ¿Un CDC que ni siquiera puede hacer 
una declaración científicamente precisa? O “Así dice el Señor.” Yo sé dónde 
estoy, “en cuanto a mí y mi casa confiaremos en el Señor.” 
  
Yo creo que el presidente también necesita limpiar la casa en los CDC y 
deshacerse de todos esos políticos que se hacen llamar médicos y científicos, y 
conseguir algunos médicos genuinos que digan la verdad. Porque de qué 
sirven sus consejos si ellos no pueden confiar en que sean honestos. 
  



La Manera Provista Por Dios Para Sanidad 54-0719A P: 42 Escuchen, 
¿Sabían que la Biblia predice que en los últimos días habrá una guerra de 
gérmenes? ¿Que las enfermedades se propagarán sobre la gente, y caerán 
sobre todos los que no tengan el bautismo del Espíritu Santo? Pero con el 
Ángel o quien tenía a cargo estas plagas se le dio la orden de no tocar a 
nadie en quien estaba la señal. ¿Qué clase de maestros tenemos que ser, 
hermanos, para conseguir que la iglesia esté preparada para estar en esa 
condición? Inmune. En este momento me duelen los brazos, donde los 
doctores me han clavado agujas para tratar de inocularme de la fiebre 
amarilla y así sucesivamente. Les dije que yo no las necesitaba. Pero ellos no 
me escucharon. Pero yo les digo lo que Dios va a hacer. Dios tiene un suero, 
y es llamado el Espíritu Santo. Y cuando ese suero entra, eso los inoculará. 
¡Aleluya! En los últimos días… 
  
Oremos. 
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